



Auffahrtstour 2023

Die diesjährige Auffahrtstour führte die BikerInnen des VC Hägglingen in die Mythenregion. 8 e-BikerInnen und 13 Bio-BikerInnen trafen sich am Donnerstag beim Restaurant Hand in Rickenbach SZ. Nach einem gemütlichen Kaffee mit Gipfeli machten sich die zwei Gruppen auf den Weg. Während am ersten Tag die Touren in Richtung Einsiedeln respektive Spirstock führten, wurde am zweiten Tag die Gegend um den Stoos unsicher gemacht.

Zwei unterschiedliche Gebiete, gemeinsam waren ihnen aber die anstrengenden Aufstiege, abwechslungsreiche Abfahrten, Schnee, Nebel, Matsch und tiefe Temperaturen. Die Bikerinnen und Biker liessen sich aber nicht die gute Laune verderben und hatten nach den Touren jede Menge Anekdoten zum Besten zu geben.

Es war ein gelungener Anlass, die Mitglieder genossen nicht nur die gut geplanten Touren, sondern schätzten auch die interessanten Gespräche, die sich über die ganzen zwei Tage immer wieder ergaben. ...und mit dem schönen Wetter klappt es dann nächstes Jahr wieder :-)

